

GranadaDigital

Martes, 8 de Marzo de 2011, 09:29

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Sociedad](#)

Con motivo del Día de la Mujer Trabajadora

La Plataforma '8 de Marzo' reivindicará la dignificación del empleo en el hogar

Lunes, 07/03/11 17:57

Recomendar

3 personas recomiendan esto.

0

María Morillas Cesáreo

Este lunes se han presentado en la sede de la Asociación de la Prensa de Granada los actos organizados con motivo del Día Internacional de la Mujer por la Plataforma '8 de Marzo'. Se trata de una organización integrada por más de 50 asociaciones de mujeres, partidos políticos, organizaciones empresariales, sindicales y organismos de igualdad, que nació con el objetivo de aunar esfuerzos, rentabilizar recursos y evidenciar el esfuerzo de todas las mujeres, consciente de que todavía hoy persisten situaciones de discriminación hacia el sexo femenino.



Foto: GD

En vista de ello, y como ya viene siendo costumbre, la plataforma invita a la sociedad a unirse a la manifestación que tendrá lugar este martes 8 de marzo y que, bajo el lema ‘Por la dignificación del empleo en el hogar y el trabajo de los cuidados’, va a reivindicar la equiparación inmediata del régimen especial del empleo del hogar al régimen general de la seguridad social, así como el cobro por parte de las trabajadoras del sector, al menos, del salario mínimo interprofesional.

Desde la plataforma también consideran que es necesaria una tarea política y social fundamental que no sólo garantice el bienestar y la cohesión social, sino que además convierta el empleo del hogar y el trabajo de cuidados en un trabajo visible, reconocido y digno.

Durante la presentación, la diputada de Igualdad, Josefa Caballero, ha recordado que erradicar las desigualdades y discriminaciones que inciden de forma concreta en las mujeres “son tarea de todos y todas” y que el 8 de marzo es un día para “poner en valor y situar en su justa posición a las mujeres que son más de la mitad de la población”.

Por su parte, la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer, Olga Manzano, ha felicitado a la plataforma “por su labor de aunar y coordinar esfuerzos y medios” ya que, según ha expresado, en la sociedad aún existen desigualdad y discriminación. Por ello ha animado a todo aquel que confíe en los mecanismos de igualdad a unirse a la plataforma, ya que en ella “no se discrimina a nadie”, porque “la unión puede generar el cambio”, ha dicho.

La concejala de Igualdad en el Ayuntamiento de Granada, Ana López Andújar, ha recordado que el trabajo en el hogar “ha estado siempre en el interior de las casas” y considera que es interesante sacarlo a la luz “para que se valore como un trabajo más”, ya que a su parecer es igual de importante que el que realiza un director de banco.

En el acto también han intervenido varios miembros de las entidades que integran la plataforma, entre ellas, Azahara Puerto Moyano, de la ONG Mujeres en Zona de Conflicto; Aurora López López, directora de la Unidad de Igualdad de la Universidad de Granada; M^a Ángeles Vico Rodríguez, responsable de la Comisión de Cartel, y Francisca Fuillerat Pérez, responsable de la Comisión de Relaciones con los Medios.

La manifestación tendrá lugar este martes 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer Trabajadora, y partirá desde la plaza Mariana Pineda a las 19:00h., hasta llegar a Plaza Nueva, donde se hará la lectura de un manifiesto.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

★★★★★ (3 votos, media: 4,67)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#)

[AndalucíaNoticias](#), [AlmeríaDigital](#), [CádizDigital](#), [CórdobaDigital](#), [GranadaDigital](#), [HuelvaDigital](#), [JaénDigital](#), [MálagaDigital](#) y [SevillaDigital](#) son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584.



Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.